



mIRaI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



トイレ工事開始！また会う日まで・・・



ついにトイレ工事が始まりました。まずは生徒が利用する南棟の2階・3階トイレから開始です。この日はまず、ほこりが広がらないようにトイレを覆う工事を行いました。解体工事などは音が出て授業の妨げとなるので、土日と放課後を使って行われます。

生徒が普段利用しているトイレが12月末まで使えないということで、急ぎよ、3年生は外トイレ、2年生は北棟2階トイレ、1年生は図書室前トイレを基本として使用することになりますが、状況によっては、異学年が同じトイレを使用することも起こります。

トイレというのは昔からいろいろと問題が起こりやすい場所でもあります。人目に触れにくいと言うのがその大きな理由ですが、異学年が同じトイレを使うとトラブルが起きやすいのでは、という心配が起こります。伊里中学校の現状からすると、まずその心配はないだろうと安心はしていますが、油断は禁物！

より気持ち良く生活するために工事をします。その過程において「気持ちの良くない」ことが起こるのは許せないことです。工事の責任者（学校の）として、トラブルは許しません！！

工事中だろうが、緊急用だろうがトイレはトイレ！みんなで気持ち良く使い、見違えるほどキレイになる（予定の）トイレの完成を待ちましょう。



写真は、これで見納めとなる3年男子トイレ。続く2枚は封鎖されたトイレです。通路が半分になりますので、通行には十分注意してください。

それにしても工事って大変です。みなさんご協力をよろしく。



もう卒業アルバム用？



14日の5校時、3年生は卒業アルバム用の個人写真の撮影を行いました。

「ええっ、もう？」という驚きの声が聞こえてきそうですが、「もう」なんです。いろいろなことが、いよいよラストに近づいています。悔いのないよう行こうぜ！



今回のエッセ「イリ」スト 「笑顔ください」



2年生はチャレンジワークの準備が始まっています。電話でのアポイントメント、事前訪問に向き、職場体験への意識が少しずつ高まっています。自分の学生時代は、職場体験学習や大学でのインターンシップと言うものがなかったのも、とても羨ましいなあと思います。最近、中学校のこの職場体験がきっかけで、同じ職業に就職したという生徒の話も聞きました。職場体験やインターンシップというものがその後には及ぼす影響力も大きいことを知りました。

私自身のことですが、大学時代にマクド○ルド（編集部自主規制：笑）のアルバイトをしていました。貧乏学生だったため、稼ぐことが楽しくなってしまう卒業が危うくなりそうな時期もありました。「スマイルください。」と言われ、照れ笑い、（今では思いっきり営業スマイルできますが…）今でもバイト仲間とは1年に一度は会って話すほどの友人です。卒業後も危うくバイトを続けてしまい、自分の進路を見失いそうになりましたが、2年間公務員の仕事をした後、やっぱり思い地元にもどり教員の道を選びました、今考えると、自分が小学生の頃の「生い立ちの記」の将来に夢の欄に「学校の先生」と書いていました。1つ夢が叶いました。何歳になっても夢は持ち続けていきたいものです、今の私の夢は……またの機会に。

安井芳美

2回目のエッセイリストは、2年B組担任の安井先生です。

今年度転勤してこられた理科の先生ですが、理科が大好きで、先日紹介した「三国小・神根小の備品」希望では、「あれもこれもそれも何でも理科室に欲しい！」と希望が一番（圧倒的に）多く、理科室を充実させるためのその飽くなき情熱は私を感動させたものです（苦笑）。半面、日常での落ち着いたたたずまいとにこやかな（営業用でない）笑顔がステキな先生です。

今回は、一つの夢を叶えた思い出を書いていただきましたが、「またの機会に…」ということは、2回目の登場もありそうですね（笑）。



栄養教諭大嶋先生2年教室に現る



14日の給食時、共同調理場の栄養教諭の大嶋先生が来校されました。

「2年生の給食にお邪魔して話をさせてください。」とのことでした。

夏休みの生活アンケートの結果から、2年生の生活リズムが崩れがちな様子が見てとれ、「これはイカン！」いや、「このままではいけません」とばかりに指導にやってきてくださいました。

今回は2年生が対象となりましたが、1年生や3年生にも夏休みの生活の崩れを引きずっている人もいるかもしれません。大嶋先生が用意された資料を掲載しますので、参考にして生活リズムを整えていきましょう。大嶋先生ありがとうございました。しかし、「写真はこれを使ってください」と指定してきた強者はアナタが初めてです（笑）。

